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Datum der Einladung 
 
15.11.2010 
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Sitzungsbeginn 
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Sitzungsende 
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Anwesend sind: 
 
Vorsitzende/r 
Töpfer, Uwe Bürgermeister     
 
Ratsmitglieder CDU 
Hettich, Michael CDU   Vertretung für Herrn Marc 

Coroly 
Köster, Nadine CDU     
Sturm, Peter CDU   Vertretung für Frau Moni-

ka Hüttenmeister 
 
Ratsmitglieder SPD 
Berges, Günter SPD     
Borner, Kurt SPD     
Fernholz, Wilfried SPD     
Vetter, Anke SPD     
Wottrich, Sven SPD     
 
Ratsmitglieder FDP 
Rittel, Jürgen FDP     
Viebahn, Stefan Dr. agr. FDP     
 
Ratsmitglieder UWG 
Kreßner, Manfred UWG     
Türkmen, Mehmet UWG   Vertretung für Herrn Karl 

Heinz Vach 
 
Ratsmitglieder WfM 
Alefelder, Stephan WfM     
Fuchs, Timo WfM     
Liebig, Rolf WfM     
Schneider, Wilfried WfM     
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Es fehlten entschuldigt: 
 
Ratsmitglieder CDU 
Coroly, Marc CDU     
Hüttenmeister, Monika CDU     
Kremer, Dieter CDU     
 
Ratsmitglieder UWG 
Vach, Karl Heinz UWG     
 
 
von der Verwaltung 
 
Dieter Büsselberg 
Hartwig Eggert 
Manfred Himmeröder 
 
sowie 
Gemeindebrandmeister Frank Hartkopf 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Haupt- und Finanzaus-
schuss ordnungsgemäß und fristgemäß eingeladen worden und beschlussfähig ist. 
Hiergegen werden keine Einwendungen erhoben. 
 
 
 
Öffentliche Sitzung: 
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Falschalarmierung der Feuerwehr Marienheide durch 
Brandmeldeanlagen; Sachstandsbericht 
 

Drucksache Nr. 
IV/157/10 

 
Bürgermeister Töpfer erläutert kurz den Grund für diesen Sachstandsbericht und be-
grüßt den anwesenden Gemeindebrandmeister Frank Hartkopf. 
Der Gemeindebrandmeister legt nochmals anhand von Beispielen und einer Erläute-
rung den Sachverhalt dar und beantwortet die Fragen des Ausschusses. 
Nach einer regen Diskussion kommt der Ausschuss zu der Erkenntnis, dass die Ver-
waltung und der Gemeindebrandmeister ein Gespräch mit der Klinikleitung führt und 
im Anschluss berichtet. 
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Prioritätenliste 2010 - Investitionen 
 

Drucksache Nr. 
BV/147/10 

 
Herr Himmeröder erläutert kurz, dass die Gemeinden verpflichtet sind, der Aufsichts-
behörde eine vom Rat beschlossene Prioritätenliste vorzulegen und erwähnt die ge-
ringfügigen Änderungen der Entwurfsfassung. 
 
 
 
Beschluss: 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 

 
Die Prioritätenliste 2010 wird beschlossen. 
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Mitteilungen und Verschiedenes 
 

  

 
Schul- und Sportausschuss 
 
Herr Himmeröder beziffert die im Schul- und Sportausschuss geforderten Pau-
schalen. 
 
Sportpauschale Ende 2010     231.000 € 
Schulpauschale Ende 2010  1.098.000 € 
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Einladung Breitband Veranstaltung 
 
Bürgermeister Töpfer fragt die Fraktionen, ob alle eine Einladung zu der Breit-
bandveranstaltung erhalten haben. Dies wurde seitens der Fraktionen bejaht und 
eine rege Teilnahme signalisiert. 
 
Sitzungskalender 2011 
 
Bürgermeister Töpfer bittet die Fraktionen nochmals um abschließende Bestäti-
gung des Entwurfes des Sitzungskalenders 2011. 4 Fraktionen erklären sich mit 
dem Kalender einverstanden. Ratsmitglied Alefelder nimmt diesbezüglich kurzfris-
tig Kontakt mit der Verwaltung auf. 
 
Getrennte Abwassergebührenveranlagung 
 
Herr Himmeröder erläutert anhand einer Statistik das bisherige Veranlagungsver-
fahren.  
Im Anschluss diskutiert der Ausschuss nochmals ausführlich über die bisherige 
Vorgehensweise und klärt verschiedene Fragen 
 
Verkehrskreisel in Schemmen und Höfel 
 
RM Rittel moniert die schlechte Pflege der beiden Kreisel und bittet um Abhilfe. 
 
Feuerwehrgerätehaus Kempershöhe 
 
RM Alefelder fragt nach den Gründen für den derzeitigen Stillstand der Bauarbei-
ten. Er bittet die Verwaltung um Überprüfung und um Nachricht an RM Meier. 
 
Flutlichtanlage Sportplatz Jahnstraße 
 
RM Liebig bittet die Verwaltung um Klärung, warum häufiger die Flutlichtanlage in 
Betrieb ist, obwohl sich keine Personen auf dem Platz befinden. Er bittet im Inte-
resse der Anwohner und aus Energiespargründen um verwaltungsseitige Prü-
fung. 
 
Verlängerung Klosterstraße 
 
RM Wottrich meldet, dass aufgrund der Baumaßnahme die 2. Spur in Richtung 
Meinerzhagen komplett gesperrt sei. Er vermutet, dass es bei einem Winterein-
bruch zu erheblichen Verkehrsproblemen kommen könnte und bittet um Prüfung. 
 
 

 
Vorsitzender:  Schriftführerin: 
 
gez. 
Uwe Töpfer 
Bürgermeister 

  
gez. 
Susanne Schorde 
 

 


